



ENEL COLOMBIA INFORMA

El Colegio, 25 de noviembre de 2024 - Hacia las 3:20 p.m. del 24 de noviembre, un grupo de personas del municipio de El Colegio llegó a las Centrales Hidroeléctricas Paraíso, Guaca y Darío Valencia para manifestar su inconformidad frente al presunto incumplimiento de los acuerdos establecidos con la Compañía.

Sobre el cumplimiento de los acuerdos pactados

Es importante destacar que, como parte de su compromiso social y ambiental con el municipio, Enel Colombia ha cumplido con las iniciativas pactadas con la comunidad y las autoridades locales desde el año 2021 y también con los acuerdos definidos en la reunión sostenida en septiembre 2024. Muestra de ello es que el pasado mes de octubre Enel Colombia realizó la apertura del Fondo de Inversión Colectiva (FIC) denominado "Aporte convenio mejoramiento vías aledañas a centrales Paraíso y Guaca, Municipio El Colegio". En este, la empresa depositó 3.000 millones de pesos, que están destinados exclusivamente al financiamiento de los trabajos de mejoramiento de las vías terciarias de la zona de influencia de sus centrales de generación, en los tramos viales acordados en mesas de trabajo, adelantadas con la población local, y lideradas por el Ministerio de Minas y Energía. Adicionalmente y como se acordó, se han realizado jornadas de atención al cliente, inspecciones de la red eléctrica y la atención de fallas y emergencias que pueden afectar el servicio del fluido eléctrico.

Sobre la emergencia invernal del pasado 20 de noviembre

Respecto a la emergencia que se presentó el pasado 20 de noviembre en El Colegio, debido al desbordamiento de la quebrada Belén, a causa de las fuertes lluvias que se presentaron este día, y que, de forma extraordinaria, superaron los niveles promedio normales en la zona, Enel Colombia manifiesta su solidaridad y lamenta profundamente lo sucedido. Es importante mencionar que el País está viviendo una afectación por la ola invernal que ha generado emergencias en diferentes partes del territorio. Tanto la infraestructura, como las tuberías de carga de la Compañía, que solo transportan aguas del Río Bogotá para la generación de energía, están estables y se encuentran en condiciones normales de operación. De igual forma, los equipos técnicos de la compañía realizan de manera permanente revisión exhaustiva de la infraestructura de cada una de las plantas de generación de la cadena de Río Bogotá, siguiendo las buenas prácticas de la ingeniería para garantizar su correcto funcionamiento.

Afectación a la generación de energía y los derechos a la libre locomoción y el trabajo

Debido a estos bloqueos, si el personal técnico de la Compañía no puede ingresar el día de hoy, 25 de noviembre, a las plantas Paraíso y Guaca para realizar los mantenimientos preventivos programados a la infraestructura, Enel Colombia tendrá que declarar indisponibles dos unidades de generación, que aportan 200 Megavatios (MW) de los 600 MW de su capacidad instalada entregada al Sistema Interconectado Nacional. Si esta situación persiste, además se deberá declarar indisponible, ante el Centro Nacional de Operaciones, otro grupo de generación en los próximos días.

Adicionalmente, este hecho impide la libre locomoción de los trabajadores y contratistas de la Compañía y el derecho al trabajo de las personas que laboran en estas centrales de generación.

Enel Colombia respeta el derecho a la protesta social, pero rechaza enfáticamente el ejercicio de las vías de hecho y aquellos actos que pongan en peligro no sólo la prestación del servicio público

esencial de energía, importante para todos los habitantes del país, sino también el derecho al trabajo y la libre locomoción de las personas. La empresa reitera su compromiso y constante voluntad para establecer espacios de diálogo y de mediación incluyentes como mecanismos para resolver las inquietudes de sus grupos de interés.

SOBRE EL GRUPO ENEL

Enel es una compañía eléctrica multinacional y un actor integrado líder en los mercados mundiales de la energía y de las renovables.

A nivel global, es el mayor operador privado de energías renovables, el primer operador de redes de distribución de electricidad por número de clientes atendidos y el operador minorista con mayor base de clientes. El Grupo es la mayor empresa eléctrica europea por EBITDA ordinario^[1].

Enel está presente en 28 países de todo el mundo y produce energía con una capacidad total de más de 88 GW.

Enel Grids, la línea de negocio global del Grupo dedicada a la gestión del servicio de distribución de electricidad a nivel mundial, suministra electricidad a través de una red de 1,9 millones de kilómetros a 69 millones de usuarios finales. Enel Green Power, la rama de energías renovables de Enel, tiene una capacidad total de aproximadamente 64 GW y un mix de generación que incluye energía eólica, solar, geotérmica e hidroeléctrica, así como instalaciones de almacenamiento de energía, en Europa, América, África, Asia y Oceanía.

Enel X Global Retail es la línea de negocio del Grupo dedicada a los clientes de todo el mundo con el objetivo de proporcionar eficazmente productos y servicios basados en sus necesidades energéticas, incitándoles a un uso más consciente y sostenible de la energía. Proporciona electricidad y servicios energéticos integrados a unos 58 millones de clientes en todo el mundo, ofreciendo servicios de flexibilidad que suman 9 GW, gestionando cerca de 3 millones de puntos de luz, y con 27.300 puntos de recarga públicos en propiedad para la movilidad eléctrica.

[1] El liderazgo de Enel en las diferentes categorías se define por comparación con los datos financieros de los competidores en el año 2023. No se incluyen los operadores totalmente estatales.

SOBRE ENEL COLOMBIA

Enel Colombia está presente en toda la cadena de la energía eléctrica. En el frente de generación, cuenta con 17 centrales que suman una capacidad instalada de 4.195 MW, además de proyectos de energía renovable en construcción, a través de su línea de negocio Enel Green Power que aportan más de 500 MW adicionales. En los mercados de comercialización y distribución, atiende a cerca de 3.9 millones de clientes entre residenciales, comerciales, industriales y oficiales, gracias a su potencia instalada a lo largo de 77.004 kilómetros de red. Desde su línea de negocio Enel X, ofrece servicios para acelerar la innovación e impulsar la transición energética y la electrificación con soluciones para las ciudades, las industrias y los hogares.

Por otra parte, la Compañía cuenta con activos de generación de energía en Panamá, Costa Rica y Guatemala, los cuales suman otros 705 MW de capacidad instalada.

Para mayor información:

Oficina de prensa Enel Colombia

prensaenel@enel.com

+57 (316) 7409418